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За дальнейший подъем строительства
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
строителей Свердловской области

Претворяя в жизнь историче
ские решения XX съезда Комму
нистической партии Советского 
Союза, строители Свердловской 
области изо дня в день повышают 
темпы строительства, улучшают 
качество и снижают его стоимость.

Проведенная перестройка уп
равления промышленностью и 
строительством создала еще боль
шие возможности для дальнейше
го подъема строительной индуст
рии и позволила значительно 
улучшить технико-экономические 
показатели строительства.

В 1&57 году впервые был вы
полнен план строительно-монтаж
ных работ всеми подрядными ор
ганизациями области. Выполняет
ся план и в текущем году. За 
шесть прошедших месяцев освое
ние средств на строительно-мон
тажных работах в целом по обла
сти составило 108,9 процента, пе
ревыполнены задания по росту 
производительности труда и вводу 
жилой площади.

Эти успехи прежде всего свя
заны с общим подъемом строи
тельного дела в нашей стране. 
Благодаря заботам Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства в Свердловской области 
за последние годы проведен ряд 
мероприятий по укреплению про
изводственной базы строитель
ных организаций.

В настоящее время на стройках 
области работает большая армия 
квалифицированных кадров строи
телей, передовиков и новаторов 
производства, распола г а ю щ а я 
мощными предприятиями по вы
пуску сборного железобетона, це
мента, стекла, асбоцементных 
труб, стеновых и других строи
тельных материалов.

В строительстве все в больших 
масштабах применяются эконо
мичные строительные конструк
ции, крупные стеновые блоки и 
панели, панели перегородок, тон
костенные железобетонные конст
рукции и местные эффективные 
материалы, что позволяет значи
тельно сокращать расход остроде
фицитных материалов.

Вместе с этим в работе строи
тельных организаций и предприя
тий строительных материалов 
имеются еще существенные недо
статки. Некоторые строительные 
организации и предприятия строй
материалов не выполняют госу
дарственных планов, сроки строи
тельства жилых и Промышленных 
объектов недопустимо затягивают
ся, велики еще трудовые затраты 
и стоимость строительства, мед
ленно внедряются эффективные 
материалы и прогрессивные кон
струкции в строительное произ
водство.

Коллективы строительных орга
низаций и предприятий строи
тельных материалов Свердловской

области на своих кустовых сове
щаниях обсудили обращение 
третьего Всесоюзного совещания 
работников строительной инду
стрии и приняли ряд конкретных 
обязательств, направленных на 
еще более широкое развертыва
ние социалистического соревно
вания за выполнение и перевы
полнение планов строительства и 
производства строительных мате
риалов, за дальнейшее развитие 
технического прогресса, сниже
ние стоимости строительства и по
вышение его качества.

Областное совещание строите
лей, обсудив эти мероприятия и 
предложения, поддерживает их и 
считает, что они правильно отра
жают задачи, поставленные пар
тией и правительством перед 
строителями Свердловской обла
сти.

Совещание считает, что эти 
обязательства должны стать про
граммой действия для строитель
ных организаций, предприятий 
стройиндустрии, проектных и на
учно-исследовательских учрежде
ний.
Наши обязательства следующие:

1, Государственный план 
строительно-монтажных работ вы
полнить досрочно, к 20 декабря, 
а по строительству предприятий 
строительной индустрии и по про
изводству строительных материа
лов — к 15 декабря.

2. Обеспечить перевыполнение 
задания по производительности 
труда в строительстве не менее 
чем на 2,5 процента.

3. Снизить стоимость строи
тельно-монтажных работ и себе
стоимость строительных материа
лов и деталей на 0,5’ процента 
сверх установленного плана.

4. Ввести в эксплуатацию по 
предприятиям стройиндустрии 
следующие мощности: по произ
водству сборного железобетона — 
350 тысяч кубометров, в том чи
сле изделий из ячеистого бето
на — 30 тысяч кубометров, сте
новых материалов — 130 млн. 
штук условного кирпича, в том 
числе крупных стеновых бло
ков — 55 млн. штук условного 
кирпича,

5. Выпустить сверх плана: 
сборных ж. бет. конструкций — 
30 тысяч кубометров, стекла — 
2’2'5 тысяч квадратных метров, 
шифера — 8 млн. штук услов
ных плиток, асбеста — 12 тысяч 
тонн, асбоцементных труб — 20 
условн. километров, щебня клас
сифицированного — 75 тысяч 
кубометров, холодного асфальта- 
15 тысяч тонн, граншлака — 75 
тысяч тонн.

6. Построить и ввести в экс
плуатацию до конца текущего 
года следующие важнейшие объ
екты: крупносортный стан «650» 
на Нижне-Тагильском металлур
гическом комбинате: аглоленту 
№ 3 на Тороблагодатском рудни

ке; трубоволочильный цех № 4 
на Первоуральском Новотрубном 
заводе, первую очередь камволь
ного комбината в г. (Свердловске; 
новые мощности на Свердловском 
и Нижне-Тагильском заводах 
пластмасс, а также на Каменск- 
Уральском и Богословском алю
миниевых заводах и другие объ
екты, предусмотренные народно
хозяйственным планом.

7. Обеспечить безусловное вы
полнение государственного плана 
по вводу в эксплуатацию жилищ
ных и культурно-бытовых объек
тов, обратив особое внимание на 
досрочную сдачу школ, детских 
садов, детских яслей и медицин
ских учреждений.

8. Дальнейшее развитие крупно
панельного и крупноблочного до
мостроения считать важнейшей 
задачей всех строителей и работ
ников строительной индустрии об
ласти.

В текущем году обеспечить по 
управлению строительства ввод 
в эксплуатацию жилых домов не 
мейее 85 тысяч квадратных мет
ров жилой площади, или 19 про
центов от общего объема вводи
мого жилья.

Провести необходимую подго
товку для строительства в 1959 
году домов со стенами из круп
ных панелей и блоков не менее 
ЗБ процентов от установленного 
плана ввода жилья.

Совещание обращается к ра
ботникам машиностроительной, 
химической, деревообрабатываю
щей и бумажной промышленности 
с просьбой организовать промыш
ленное производство строительных 
деталей из пластических масс, 
древесно-волокнистых плит, хи
мически 'стойких красок, тонко
стенных труб и оконных перепле
тов из отходов алюминиевой про
мышленности, упрочненных рези
новых труб для замены дефицитно
газовых труб для электромонтаж
ных работ, отопительных прибо
ров, никелированных и хромиро
ванных скобяных изделий, сан- 

. технических и других изделий для 
жилищного и культурно-бытового 
строительства. (

Рабочие, инженеры, техники и 
служащие строительной индуст
рии Свердловской области, прини
мая на себя эти обязательства, 
заверяют Коммунистическую пар
тию и Советское правительство, 
что они приложат все силы для 
дальнейшего мощного подъема 
строительства, для неуклонного 
роста экономического могущества 
нашей великой социалистической 
’Родины.

Принято на областном сове
щании работников строитель
ной индустрии 17 июля 1958 
года.

Дню строителя—достойную встречу

Победители в соревновании
ПОДВЕДЕНЫ итоги соревнования коллективов строительных 

организаций за второй квартал.
Среди победителей оказался ряд коллективов управления 

«Свердловскгорстрой».
Первое место и переходящее Красное знамя совета народного 

хозяйства и облсовпрофа присуждены коллективу треста «Южгор- 
строй». Он выполнил план строительно-монтажных работ на 108 
и собственными силами — на 109 процентов. Производительность 
труда за второй квартал на 17 процентов выше плановой. В резуль
тате снижения стоимости строительства с начала года получено 
243 тысячи рублей сверхплановых накоплений. Во втором квар
тале введено в эксплуатацию свыше 4000 квадратных метров 
жилой площади, сдано под монтаж оборудования два корпуса 
завода резиновых технических изделий.

Второй премии удостоен коллектив треста «У ралтрансспец- 
строй». Он выполнил план строительно-монтажных работ на 113,3 
процента и повысил производительность труда на 11,6 процента 
против плана. С начала года получено 887 тысяч рублей сверх
плановых накоплений.

Третья премия присуждена 774 управлению треста № 89. 
План строительно-монтажных работ здесь выполнен на 125 про
центов, а выработка превысила плановую на 16,2 процента. Во 
втором квартале введено в строй 6466 квадратных метров жилой 
площади.

Третью премию завоевал также коллектив автотраспортного 
треста. Он выполнил план грузоперевозок на 125 процентов. 
Коэффициент использования парка здесь составляет 0,68 при зада
нии 0,63. За счет снижения стоимости тонна-километра получено 
937 тысяч рублей сверхплановой прибыли.

Отмечена также хорошая работа коллективов 752 и 753 управ
лений треста № 89.

Добились высокого 
съема кирпича

После капитального ремонта 
обжиговой печи труженики Ук- 
тусского кирпичного завода на
правили все свои усилия на то, 
чтобы наверстать отставание по 
выпуску кирпича.

Коллектив поставил перед со
бой конкретную задачу — увели
чить съем кирпича с каждого ку
бического метра канала печи и 
на основе этого увеличить выпуск 
продукции.

Июль для нас явился месяцем 
первых достижений. В течение 
его завод выдал 1300 тысяч 
штук кирпича. Значительно пре
вышено задание по съему кирпи
ча. 1830 штук с одного кубомет
ра канала печи вместо плановых 
1 700 — таков результат месяца, 
таков наш подарок Дню строи
теля

И. МАЛЬЦЕВ, 
плановик завода.

Обязательство 
выполнено

Июльский план — к 28 числу! 
Такое обязательство брал на се- 

Ля в честь Дня строителя кол
лектив Нижне-Исетского завода 
железобетонных изделий.

Передовые люди предприятия 
намного перевыполнили нормы 
выработки. В полтора раза и бо
лее перекрывали сменные зада
ния бригада пильщиков Н. И. Ры
жего, старший электрик А. Н. 
Стародубцев, А бетонщик X.. Са
диков работал в июле за двоих.

Результат трудового подъема— 
налицо-, июльский план по выпу
ску валовой продукции выполнен 
на 104 процента. Труженики за
вода рапортовали об успешном 
выполнении своих предпразднич
ных обязательств,

Р. ДУСМАНОВ, 
пред, завкома профсоюза.

Месячный план—к 29 июля
Неплохо потрудился в дни тру

довой вахты в честь Дня строите
ля коллектив завода железобетон
ных изделий № 1, Труженики 
передовых цехов — первого бе
тонно-арматурного и товарного бе
тона и раствора — еще 26 июля 
закончили выполнение месячных 
заданий. До конца месяца строй
ки получили отсюда сверх плана 
250 кубометров железобетонных 
изделий, 1 126 кубометров товар-

ного бетона и 1317 кубометров 
раствора.

29 июля, на два дня раньше 
срока, выполнен государственный 
план выпуска валовой продукции 
в целом по предприятию. В пода
рок празднику выпущено сверх 
плана на 225 тыс. рублей различ
ных строительных деталей, кон
струкций и материалов.

Ф. РАДЬКО, 
начальник планового 

отдела завода.

ИДЕТ внутренняя начинка дома № 11 в седьмом квартале. 
Это первое в Свердловске жилое здание, построенное из бло
ков двухрядной разрезки. Бригада монтажников 33 треста 
во главе с тов. Костыревым, которая монтировала дом, теперь 

устанавливает в нем перегородки. Скоро сюда придут отделочники.
Фото А. МУСИНА.



У НАШИХ ДРУЗЕЙ—ЛЕНИНГРАДЦЕВ МНОГОМУ МОЖНО ПОУЧИТЬСЯ
ОБМЕН ОПЫТОМ- 

главное в соревновании

П
ЯТЬ дней провела на 
стройках 16 треста Ленин
града делегация 89 треста. 
В составе ее были главный инже

нер 752 управления тов. Митник— 
руководитель делегации, началь
ник планового отдела 774 управ
ления тов. Тригуб, механик 75'3 
управления тов. Нестеров, брига
дир столяров 774 управления тов. 
Мешков и каменщиков 234 управ
ления тов. Патутин.

С большим вниманием знакоми
лись свердловчане с опытом рабо
ты ленинградцев. У передового 
коллектива, каким является 16 
трест, есть чему поучиться.

Делегацию интересовало все, 
начиная с вопросов организации 
руководства строительством и кон
чая приспособлениями для луч
шей работы маляров.

Еженедельные диспетчерские 
совещания в управлениях прово
дятся непосредственно на объек
тах, причем за управляющим и 
главным инженером треста за
креплены наиболее ответственные 
участки, где они проводят эти со
вещания. В течение полутора
двух часов решаются все вопросы, 
касающиеся обеспечения участка 
всем необходимым. В тот же день 
оформляется, перепечатывается 
протокол и рассылается кому не
обходимо.

Понравилась свердловчанам 
диспетчеризация на крупном 
строительном массиве в Автово. 
Это намного облегчает руководст
во работами.

Много интересного оказалось в 
работе маляров, которые отделы
вали школу в Стрельне. Очень 
высоко качество окраски стен кле
евыми мастиками. Стену, покры
тую такой мастикой, можно обти
рать влажной тряпкой. Удобна и 
стремянка, которой пользуются 
маляры. На ступени этой стре
мянки устанавливаются легкие 
съемные приспособления, полоч
ки, с которых удобно вести окрас
ку стен.

Меховой валик здесь является 
основным вооружением маляров 
при краске стен клеевыми 
мастиками и масляными краска
ми. Пользуясь им, строители до
биваются исключительно ровной 
покраски.

Отстает Свердловск от ленин
градцев с бытовым обслуживанием 
строителей. Одним' из первых объ

Общий вид строительства в районе Автово, которое ведет СМУ-1 треста .№ 16. Дом в глубине, где выложено два этажа, строит бригада В. Шилака.
Фото В. ТУРОВЕРОВА.

ектов на каждой новой строитель
ной площадке возводится легкий 
корпус бытовок. Кстати сказать, 
щиты, из которых он монтирует
ся, оборачиваются несколько раз. 
В бытовках — конторка началь
ника участка, нормировщика, ком
наты со шкафчиками для одежды, 
сушилка, умывальники, комната 
для принятия пищи с буфетом, 
красный уголок.

'Обращает на себя внимание чи
стота рабочего места. В комплекс
ный наряд бригаде каменщиков 
или штукатуров обязательно вклю
чаются работы по уборке помеще
ния, причем производится она ре
гулярно. Поэтому-то в возводимых 
зданиях всегда чисто.

Есть, конечно, в работе строи
телей и недостатки. На совещании 
актива треста, когда подводились 
итоги соревнования, руководитель 
свердловской делегации тов. Мит
ник говорил не только о том хо
рошем, чему учились свердловча
не, но и по-товарищески указы
вал на недостатки, которые сле
дует быстрее устранить.

Немало хорошего имеется и у 
свердловских строителей. Недаром 
89 трест является одним из пере
довых в городе и области. Он на
много перевыполнил задания по 
всем показателям, снизил стои
мость строительства, сдал в пер
вом полугодии почти 22 тысячи 
квадратных метров жилой площа
ди — половину годового задания. 
Значительно перевыполнил зада
ние по производительности труда, 
хотя в суммарном выражении она 
несколько ниже, чем в коллективе 
16 треста.

Ценный опыт накоплен в 89 
тресте по внедрению бригадного 
хозрасчета. Об этом подробно рас
сказал собравшимся, среди кото
рых было немало плановиков и 
экономистов, начальник планово
го отдела 774 управления тов. 
Тригуб.

Выступавшие отмечали большое 
значение регулярного обмена опы
том, который положен в основу 
социалистического соревнования 
коллективов двух строительных 
трестов. Это соревнование поможет 
добиваться еще лучших показате
лей, досрочно выполнять взятые 
социалистические обязательства.

Е. АЛФИМОВА.

Комплексная бригада В. Шилака 
выполняет все работы по возведе
нию стен дома, которые облицо
вываются силикатным кирпичом; 
установке перегородок, штукатур
ке стен, укладке панелей и бал
конных плит.

НА СНИМКЕ: электросвар
щик М. В. Жерносек закрепляет 
бетонную плиту.

Фото В. ТУРОВЕРОВА.
-...... =* *===

Это следует 
перенять
В ДОМАХ, подготовленных к 

сдаче 16 трестом на Чер
ной речке, имеется немало 

Удобств для жильцов. Входные 
двери имеют тамбуры. На кухне 
установлены полки-шкафчики для 
хозяйственных вещей и посуды. 
Снаружи в окнах первых этажей 
установлены цветочницы с неболь
шими решетками. Вместе с домом 
сдаются в эксплуатацию гаражи.

ВОДОСТОЧНЫЕ трубы в жи
лых домах прокладывают
ся не снаружи, по карни

зу, а через карниз, для чего в 
нем делается отверстие.

ВО ВСЕ четыре комплекс
ные бригады каменщиков 
СМУ-1, которые возводят 

дома в Автово, включены штука
туры. Раствор подается башенным 
краном отдельно для каменщиков 
и штукатуров. Стоимость кубомет
ра каменной кладки 36 рублей, а 
кладки со штукатуркой — 42 
рубля.

ИДТИ вперед

С
ОРЕВНОВАНИЕ коллек
тивов крупных строитель
ных трестов Ленинграда и 
Свердловска позволяет в полной 

мере использовать все возмож
ности этого социалистического ме
тода и в первую очередь обмени
ваться опытом работы.

А поучиться друг у друга нам 
есть чему. Творческая инициати
ва строителей выдвигает новые 
пути решения больших задач по 
ускорению и удешевлению строи
тельства, повышению его каче
ства.

Как же наш коллектив справ
ляется с заданиями? План перво
го квартала был выполнен на 107 
процентов, второго — на 106. 
Полугодовой план строительно- 
монтажных работ по генерально
му подряду реализован на 106,6 
процента, собственными силами— 
на 106,1 процента.

За шесть месяцев сдано 19 ты
сяч квадратных метров жилой 
площади — 41 процент годового 
плана. В третьем квартале мы 
намечаем сдать 13800 квадрат
ных метров жилья и тогда будет 
72 процента годового плана. Все 
сданные дома получили хорошую 
оценку.

Коллективу треста было при
суждено переходящее Красное 
знамя Ленинградского исполкома 
горсовета. Трижды завоевывал он 
первенство в прошлом году.

Основной показатель — произ
водительность труда. Выработка 
на рабочего за шесть месяцев со
ставляет 23.964 рубля — 103,5 
процента к плану. Наилучших 
результатов добилось СМУ-1, ко
торое ведет жилищное строитель
ство. Здесь выработка на* челове
ка достигла за полугодие 30.419 
рублей, или на 9,3 процента вы
ше плановой. Ниже выработка в 
недавно 'Организованном отделоч
ном управлении.

Борясь за удешевление строи
тельства, коллектив добился сни
жения стоимости на 6,8 процента 
по сравнению со сметной.

Большой вклад в улучшение 
всех показателей вносят рацио
нализаторы. От внесенных ими 
предложений по совершенствова
нию производства в первом полу
годии получено 567,2 тысячи 
рублей экономии.

Коллектив не стоит на месте, 
а движется вперед. У нас стало 
системой совмещение кладочных 
и штукатурных работ, причем не 

только летом, но и зимой. Это 
сокращает расход материалов, 
убыстряет работы. Сейчас изго
товляются только пустотные фун
даменты, на чем достигается 
большая экономия цемента. Вошло 
в систему применение спаренных 
переплетов вместо двойных, что 
сберегает немало древесины.

На бетонном заводе треста ве
дутся испытания новой машины 
по непрерывному натяжению ар
матуры. Освоение этой машины 
позволит увеличить выпуск изде
лий из предварительно напряжен
ной арматуры.

Интересные технические зада
чи предстоит решить в ближай
шее время. Институт Ленпроект 
заканчивает разработку двух 
экспериментальных домов, кото
рые должен будет строить наш 
трест. Строительство одного из 
этих домов должно, начаться в 
нынешнем году. В нем предусмот
рен ряд совершенно новых кон
струкций, в частности специаль
ные санитарные кабины. Высота 
этажей в этом доме 2,5 метра. 
Проектируется совмещенная кры
ша с чердачным перекрытием. 
Применение новых, более прогрес
сивных конструкций позволит 
значительно уменьшить вес дома.

Недавно технический совет 
треста рассмотрел проект другого 
дома, который нам предстоит 
строить в будущем году. Он будет 
возводиться 'совершенно новым 
методом — методом поддомкрачи
вания. Конструкции этажа будут 
монтироваться внизу, здесь же 
делается и начинка этажа. Затем 
домкратами этаж приподнимается 
и под ним иачнется монтаж сле
дующего этажа. Таким образом, 
первым станет монтироваться 
верхний этаж, а затем последую
щие. Все конструкции здания 
очень экономичны, что позволит 
намного уменьшить его вес. Такой 
принципиально новый метод мон

тажа зданий будет применяться 
впервые и к нему строители дол
жны хорошо подготовиться.

Вместе с тем нам предстоит 
общий большой разворот строи
тельства, с которым наш коллек
тив, несомненно, справится. За
лог этого—творческий энтузиазм 
людей, их стремление работать 
лучше, добиваться новых успехов 
на 'благо нашей Родины.

А. Н. ГЕРАСИМОВ, 
главный инженер 

треста № 16.

В СОРЕВНУЮЩИХСЯ БРИГАДАХ
■ ■---------------------------

ОБМЕН делегациями и взаимное знакомство с работой 
коллективов 89 и 16 треста позволили установить 
дружеские связи между отдельными бригадами.

Первыми начали соревноваться комплексные бригады 
каменщиков свердловчанина тов. Колова и ленинградца тов. 
Шилака. Позднее побывали в Ленинграде бригадиры шту
катуров 752 управления тов. Кириллов и маляров 774 уп
равления тов. Бондаревский. Так возникло соревнование 
между Кирилловым и Петровым, между Бондаревским 
и Чтецовой.

Побывав недавно в Ленинграде, делегация 89 треста по
знакомилась а тем, как идут дела в бригадах тт. Шилака, 
Петрова, Чтецовой. Вот что рассказали нам о своей работе 
бригадиры и члены бригад. 
— ------———-------- я и  -----------—

Качество работ хорошее

■МИШ

С
НАЧАЛА года наша брига
да закончила отделку дома 
на Охте, а сейчас закан- 
чийает оштукатуривание квартир 

в двух подъездах 76-квартирного 
дома на Ординарной улице и пе
реходит в третий подъезд.

В числе 26 человек, имеющих
ся в бригаде,—штукатуры, плот
ники, подсобные рабочие, два леп
щика. Плотники устанавливают 
леса и настилают полы в кухнях 
(в комнатах укладывается пар
кет). Лепная мастерская оборудо
вана здесь в одной из комнат, где 
установлена гипсомешалка, ме
таллические формы для двух ви
дов порезки и розеток. Качество 

^порезки и розеток очень хорошее.
В подвальном этаже дома уста^ 

новлен растворный узел. Приго
товленный раствор поступает из 
бетономешалки в протирочной ба

В центре внимания—
забота о человеке

в
первую очередь возводятся быто
вые помещения для строителей. В

АВОТА об улучшении бы
товых условий трудящих
ся является одной из важ-

участках крупной застройки

нейших задач построечного ко
митета. В центре всей профсоюз
ной работы должен стоять чело
век, удовлетворение его насущ
ных нужд и культурных потреб
ностей.

Ушло в прошлое время, когда 
строитель был сезонником, ютил
ся во временных, наскоро со
бранных бараках. С ростом новой 
техники строитель стал кадровым 
рабочим, одним из полноправ
ных членов большого отряда ра
ботников строительной, индуст
рии.

А если так, значит он на ра
боте и в быту должен пользовать
ся всеми правами постоянного 
кадрового труженика — для не
го необходимо создавать хорошие 
бытовые помещения. Именно так 
ставит вопрос профсоюзная орга
низация треста. В этом направ
лении проделана немалая работа.

С началом строительства на 

рабан, где он очищается от всех 
примесей.

Лестничные клетки здания от
делываются сухой штукатуркой, 
причем панели делаются двой
ными.

Большое внимание обращается 
на качество работ, культуру ра
бочего места. Чтобы достичь ров
ного покрытия потолка, его зати
рают терками. Качество работ 
бригады признано хорошим.

Бригада систематически превы
шает задание, выполняя план на 
140—145 процентов.

Паши штукатуры очень интере
суются тем, как работает брига
да тов. Кириллова, какие новше
ства применяет сна в своей рабо
те.

М. ПЕТРОВ, бригадир 
штукатуров.

них есть раздевалки — отдельно 
для мужчин и женщин, здесь 
установлены индиви дуальные 
шкафы для одежды, большие 
умывальники на несколько чело
век, всегда есть полотенце и мы
ло. На трех участках к умываль
никам подведена горячая вода.

В бытовых помещениях обяза
тельно есть специально оборудо
ванные сушилки для сушки обу
ви и одежды.

Большие комнаты отводятся 
для приема пищи. В них столы, 
покрытые клеенками, скамьи. 
Здесь же размещаются буфеты. 
Они есть у нас на восьми объек
тах. Недавно мы получили для 
них несколько электротитанов.

В красных уголках имеются 
биллиарды, настольные игры 
(шашки, шахматы), а также ра
диолы. Здесь проводятся беседы, 
лекции на самые разнообразные 
темы. За последнее время, на

Так добиваемся 
высокой 

производительности

Н
ЕМАЛО дела сейчас у нашей бригады. 
Нужно к празднику — Дню строителя — 
закончить отделку школы и помещения 
интерната. Бригада большая — 30 человек, да 

и дел на двух объектах немало. Труд у нас 
организован по звеньям, каждому звену в 3—4 
человека поручается комплекс всех работ на 
определенном участке.

В большом ходу у нас валики — ими мы ведем
окрашивание стен клеевыми и масляными кра
сками. Раньше в кухнях мы белили стены, а
теперь валиком наносим клеевую краску.

Широко пользуемся мы и пи
столетами. Ими, в частности, ве
дем окраску батарей.

Применяем мы легкую стремян
ку с выносными съемными полоч
ками, которые -очень удобны и в 
работе и для переноски. Шпаклев
ку делаем резиновым шпателем.

В прошлый раз, когда тов. 
Бондаревский был в нашей брига
де, то собирался использовать у 
себя многое из того, чем мы до
биваемся высокой производитель
ности и хорошего качества. На
деюсь в следующий раз побывать 
в Свердловске и поучиться в 
бригаде тов. Бондаревского ново
му, что применяют свердловские 
отделочники. А. ЧТЕЦОВА, 

бригадир маляров.
включены

Ишесть штукатуров. Вслед за на-
В кабинете начальника строй-0МИ1 с наших же лесов штукатуры 

участка в Автово установлен ра-Йведут тонкослойную штукатурку7, 
диоузел, а в конторках мастеров ^Сейчас штукатуры входят в со- 
и на площадках — динамики и>став всех брИгад каменщиков. 
сеЛ^Д^Т°РЫ' ДиспетчеРскаяИ Некоторые из свердловчан связь облегчает руководство ра-б 
ботами ^спрашивали, а не смывает ли

^до-ждь штукатурку? Чтобы смыть 
НА СНИМКЕ: начальник уча-^ее, нужен сильный ливень, а 

стка П. И. Смирнов за диспетчер-^обычный дождь не портит нане- 
ским пультом. Йсенного слоя.

пример, состоялись лекции о но
вой строительной технике, по 
борьбе с алкоголизмом. Несколько 
раз на стройплощадках выступа
ли участники коллективов 
художественной самодеятельности 
нашего клуба.

Так поставлено у нас куль- 
турно^бытовое обсл у ж и в а н и. е 
строителей на производстве.

Все рабочие-одиночки обеспе
чиваются общежитием. Трест 
имеет также немалый квартир
ный жилой фонд. Но его тем не 
менее далеко недостаточно и по
требность в жилье очень велика. 
Поэтому еще в декабре 1956 года 
руководство треста добилось раз
решения у министерства соору
жать дом своими силами. Этот 
большой 150-квартирный дом 
площадью свыше семи тысяч ква
дратных метров наш коллектив 
построил почти за год. Желаю
щих принять участие в строи

бригаду 
скоро год, какОТ уже

О
 наша бригада, возглавляе

мая В. Шилаком, сорев
нуется с бригадой тов. Колова, и 
когда предоставляется возмож

ность, стремится узнать, как ра
ботают свердловчане.

Коллектив у нас немалень
кий — 42 человека. Работа идет 
в две смены. На площадке в Ав- 
тово наше СМУ-1 сооружает не
сколько пятиэтажных домов и бы
товые помещения для 
ния будущих жильцов- 
тала. Один из жилых 
водит наша бригада.

обслужива- 
этого квар- 
домов воз-

В бригаду помимо каменщиков,
стропалей

тельстве оказалась тысяча чело
век. Обсуждая каждую кандида
туру, профсоюзные организации 
всех управлений и предприятий 
■отобрали 590 человек, которые 
должны были получить жилую 
площадь в этом или в освобож
дающихся домах. Был разработан 
текст соглашения, по которому 
каждый заключающий его должен 
отработать по определенной спе
циальности по 45 часов за ква
дратный метр, а администрация 
обязывалась предоставить ему оп
ределенную жилую площадь. 
Текст соглашения отпечатан в 
типографии и заполнялся в двух 
экземплярах. В типографии же 
были отпечатаны карточки учета 
отработки на народной стройке 
для каждого участника. В них 
регулярно отмечались выполнен
ные работы и количество часов.

Недавно почти все участники 
строительства получили ордера и

На снимке вверху: бри
гадир маляров А. П. 
Чтецова показывает, как 
нужно красить пистоле
том батареи. Внизу: ма
ляры красят стены со 
стремянки в одном из 
классов новой школы в 
Стрельне.

включены 
штукатуры

Все работы — каменные и 
штукатурные — включаются в 
наряд комплексной бригады, ко
торый дается на этаж. В него 
же записывается и уборка поме
щения. Каждая бригада обязана 
сама ежедневно убирать за собой 
весь мусор и сдавать затем брига
де отделочников подметенные под 
метелочку комнаты.

В нашем коллективе немало мо
лодежи. Бригадир много внимания 
уделяет тому, чтобы из этих мо
лодых .рабочих вырастить квали
фицированных строителей. Друж
ная работа позволяет добиваться 
неплохих результатов. Недаром 
наш коллектив на хорошем 
счету.

Но это требует, чтобы мы тру
дились еще лучше. Да и в сорев
новании с бригадой Колова мы не 
хотим отставать. Твердо уверены, 
что впредь мы добьемся еще луч
ших успехов.

А. МАКАРОВ, заместитель 
бригадира каменщиков.

въехали в новые квартиры. Я го
ворю почти все, потому что часть 
заключивших соглашения отка
залась от квартир, которые их 
почему-либо не устраивали. Не
которым пришлось предоставить 
большую площадь, так как у них 
выросли семьи. Ведь пока строи
ли дом родилось 56 детей.

Нельзя сказать, конечно, что 
в нашей работе нет недостатков. 
Их у нас также немало: это и 
формальное отношение некоторых 
работников к проводимым меро
приятиям, и недостаток внимания 
к отдельным людям и их нуж
дам. Мы стремимся изжить имею
щиеся недочеты, полнее и лучше 
обслуживать строителей.

Т. СЕРЕБРЯКОВА, 
заместитель председателя 

объединенного постройиома.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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АНЬШЕ здесь был пу
стырь. Теперь выросло
оольшое

ние — школа. Первого
светлое зда-

сентября в ней прозве-
нит первый звонок. А 
пока школа еще достраи

вается.
В спортивном зале на 

том этаже заканчивают

Школы—к 20 августа

в. ПЛОТНИКОВ.

— Несколько дней 
нам пришла машина с

назад к 
негодным

дый день скандал, — говорит 
М. Ф. Малыгина.— Очень плохое 
качество.

На это же жалуется бригадир 
штукатуров И. Ф. Руцких:

ЗАОЧНИЦА
Фотоэтюд А. Мусина.

©----------------- ------- -

Можно работать лучше, но
четвер- 
работу

штукатуры А. Ф. Ярцева, А., С. 
Мить гиа, Ф. Хабатуллина, ком
сомолка Нина Козлова и другие— 
18 дружных, работящих членов 
бригады М. Ф. Малыгиной. Почти 
в два раза ежедневно перевыпол
няют они свои нормы.

На этой же стройке трудится 
бригада депутата Куйбышевского 
районного Совета А. И. Новосело
ва. Она занимается плотничными 
работами, а также укладкой мет
лахской плитки, бетона и другими 
работами. Тем не менее, в любом 
деле эта бригада, слаженная и на
пористая в труде, «обгоняет» 
норму более чем в полтора раза.

А недавно на стройке был по
ставлен своеобразный трудовой 
рекорд. Жестянщик Л. Т. 
Травников вместе со своим по
мощником должны были закрыть 
шифером крышу. Начали восьмого 
июля. Но неожиданно помощник 
заболел. Травников не стал про-’ 
сить другого помощника—не хва-J 
тало людей. Работал почти от за-! 
ри до зари один, но крышу за-; 
крыл вовремя.

Но главная фигура на школе; 
сейчас —■ маляр. На третьем и! 
четвертом этажах работает брига-! 
да А. Кузина. Двадцать маляров; 
на деле показали, на что способен! 
коллектив, когда он работает! 
дружно и расчетливо: ниже 15С; 
процентов дневной нормы эта; 
бригада не дает. Перевыполняет! 
свои нормы и бригада маляров! 
Г. Чемоданова. Причем ни та, ни; 
другая не имеют нареканий на ка-! 
чество работы.

Каждая бригада знает объем! 
своих работ и сроки их выполне-а 
ния.

Несколько слов о помощниках; 
строителей — о ребятах выпуск-! 
ной группы строительного учили-g 
ща № 18. Их 25 человек во гла-; 
ве с мастером Иваном Тимофееви-| 
чем Барановым. Работают они!

здесь еще с зимы; сначала по три 
дня в неделю (другие три дня 
у них были занятия по теории), 
а с мая стали работать уж;е без 
отрыва. Ребята настилали полы, 
укладывали паркет, поднимали и 
подносили необходимые материа
лы, подготавливали леса для ка
менщиков и штукатуров. Выпол
няли работы четвертого, пятого 
и даже шестого разрядов. Рабочие 
говорят о них как о хороших по
мощниках, трудолюбивых и дис
циплинированных. Особенно от
личаются Ф. Ашарапов, В. Кула
гин, 0. Хрущев, А. Гилев, Н. Ба
бин, Н. Кузьменко.

Казалось бы, школу можно 
сдать в эксплуатацию даже до
срочно. Но дело в том, что работы 
на строительстве идут неровно 
из-за задержек в поставке строй
материалов. Например, у штука
туров часты перебои с цементом и 
алебастром.

— Ас раствором почти каж-

раствором. Пришлось отказаться 
от него. А иногда примем, но по
том сами добавляем карбид.

Задерживается поставка плит 
Р-21Б для перекрытий школьных 
мастерских. Не хватает семи двер
ных блоков, лестничных поруч
ней. Совсем нет стекла и еще ни 
одно окно не застеклено.

Основные строительные мате
риалы на стройку должен постав
лять трест «Стройдеталь-70<». 
Поэтому от него во многом будет 
зависеть своевременное окончание 
строительства школы в Зеленом 
городке, которое ведет 234 уп
равление.

ХОРОШИЕ
трест приехала маляр Вален-

_. __   тина Пономарева. Сейчас онаРЕЗУЛЬТАТЫ работает в управлении 
«Отделстроя». На спар-

Тревожное 
положение

Строители 
готовятся

Коллектив 89 треста стримится 
встретить День .строителя отлич
ной работой, выполнением социа
листических обязательств. Эти 
стремления уже увенчались успе
хом—тресту присуждено первое 
место в соревновании строитель-

В клубе треста 

„Юшгорстрой“

ных организаций города. 
В предаравдаичные дни на

стройках, в молодежных общежи
тиях агитаторы проведут беседы о 
Дне строителя.

.Восьмого августа в помещении 
Свердловской государственной фи
лармонии состоится собрание, по
священное празднику. На него бу
дут приглашены 900 лучших рабо
чих и служащих не только наше
го треста, но также трестов 
«Стройдеталь-70» и автотраис- 
партного. Здесь после доклада и 
торжественной части состоится 
большой концерт артистов москов
ской эстрады.

В день праздника и накануне 
состоятся различные культпоходы, 
массовые посещения театров. Так, 
для коллектива 752 управления 
приобретены билеты на спектакли 
Ленинградского’ Государствениого 
Большого драматического театра 
имени М. Горького. На эти цели 
израсходовано три тысячи рублей. 
Театральные билеты приобретают
ся и для коллектива 774 управле
ния.

10 августа работники нашего 
треста примут участие в празд
ничном гулянья в парке культуры 
и отдыха им. Маяковского.

М. БОБРОВ, 
председатель постройкою 

треста № 89.

ВОЙ день молодые строи
тели треста «Южгор- 
строй» готовятся отметить

Недавно закончилась летняя 
спартакиада городского совета 
спортивного общества «Труд».

В ней участвовали и коллек
тивы Свердловскгорстроя. Физ
культурники 33 треста выста
вили две команды. Многие 
спортсмены этих коллективов 
добились неплохих результа
тов.

Хорошо выступили предста
вительницы треста Лариса Спи
ридонова и Валентина Понома
рева.

Лариса приехала на стройку 
из Калининской области после 
окончания 10 классов. Здесь 
она овладела профессией бе
тонщика и сейчас работает в 
235 управлении. Как и рань
ше в школе, она увлекается 
спортом. На городской спарта
киаде она заняла второе место 
по прыжкам в длину с разбе
га. Ее результат лишь на один 
сантиметр меньше, чем у побе
дительницы этих соревнова
ний.

После окончания Ирбитской 
строительной школы в 33

такиаде Валя показала отлич
ные результаты в метании гра
наты и толкании ядра. По ме
танию гранаты она завоевала 
первое место среди женщин.

На снимках: слева — Л. Н. 
Спиридонова, внизу — В. И. 
Пономарева.

Фото и текст Г. Богатнаева.

25 каменщиков комплексной 
хозрасчетной бригады той. Токмя- 
нина (245 управление) взяли 
обязательство закончить все ка
менные работы на строительстве 
70-квартирного дома по улице 
им. Бажова в августе. Но август > - 
уже наступил, а у пятиэтажного >
дома еще не началась 
ка третьего этажа.

II строители в этом 
ты. В течение всего

даже клад-

не винова-
июня они

стояли из-за отсутствия плит пе
рекрытий. Только с.начала июля 
начал поступать материал. 20 
дней работа шла быстро. А теперь 
все снова остановилось. Вют уже 
две недели на площадке нет ни 
одной штуки обыкновенного крас
ного кирпича.

Положение становится все бо
лее тревожным. Ведь дом должен 
сдаваться в этом году, а из-за 
затянувшейся кладки задержатся 
и отделочные работы.

И это исключительно из-за не
разберихи в снабжении.

А. ЯКОВЛЕВ.

болыпим праздничным Ия..ЯНутНо ры, монтажники и кра- 
концертом, который со- ианапупс новщики
стоится в клубе. ПОЗЗДНИКЯ И зале молодые строи-

Фототраф Маракулин, к тели посмотрят концерт

Редактор Е. АЛФИМОВА,
iniinniiiiiiiiiiiiimiiiisiniiiiiiiiirinnnniiiiiiininniiiiiinmiiiiiiiif

художник Молоть®» и несколько 
активистов оформляют тематиче
скую фотовыставку: «Что мы 
строим». Она рассказывает о том, 
как идут дела на строительных 
объектах, как работают на них 
передовые каменщики, штукату-

ВОРЧЕСКИЙ сезон закон
чился. Участники клуб
ной художественной само-

артистов-гастролеров.
Чтобы у всех было праздничное 

настроение, массовики-затейники 
вместе с правлением клуба проду
мывают программу вечера, подби
рают интересные иомера.

Сорока семи активным участ
никам—хорошим исполнителям — 
были вручены подарки. Их по-

деятельности разошлись ПТцртный лучйли танП°Ры братья 
до сентября. Но прежде ЧС1 И ш И Михаил и Николай Буты-
они провели в клубе от- В€ЧСО Рины, солистка Людмила
четный вечер. На нем * Сожнижова, член агит-
были подведены итоги кружковой 
работы и концертной деятельности 
художественной агитбригады.

Семнадцать кружковцев на
граждены почетными грамотами 
обкома профсоюза рабочих строи
тельства и предприятий строи
тельной индустрии.

коллектива и агитбригады, один 
из самых старых кружковцев 
Иван Борлаков и другие.

В заключение вечера его уча
стники посмотрели цветной фильм 
«Белорусский концерт».

Г. РЯКОВ, 
художественный руково

дитель клуба.

Газета выходит по понедельникам, 
средам и пятницам.

Смотрите
наших

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
СТРОИТЕЛЕЙ 

ИМ. ГОРЬКОГО 
(тел. Д1-52-31, ул. Перво
майская, 24).
4 августа — Под знойным 
небом.

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ 
ТРЕСТА 

«ЮЖГОРСТРОЙ»

(тел. Д2-05-00, доб. 5-39, 
поселок Химмаш, ул.

Инженерная) 
5—6 августа —

Последний из Сабудара
Хиросима.

на экранах
клубов |

КЛУБ ДОЦа
(тел. Д2-38-89, доб.

«клуб», Сибирский тракт) Е 
5—6 августа — Рита В

КЛУБ
СТРОЙТРЕСТА № 33

(тел. Д1-68-86, Березов 
ский тракт)

5—-6 августа — Место 
в жизни

КЛУБ ТРЕСТА 
«СТРОЙДЕТАЛЬ-70» 

(тел. Д1-95-90, доб. 1-10. 
Эльмаш, Рабочий 

поселок)
4—6 августа — Три зеркала.
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